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Ilya Sutskever deja OpenAI para emprender un nuevo
proyecto personal

El científico jefe y cofundador de OpenAI, Ilya Sutskever, quien desempeñó  un papel instrumental
en el breve cese del CEO de OpenAI, Sam Altman, en noviembre, anunció el martes que dejará 
la empresa.
"Después de casi una década, he decidido dejar OpenAI", dijo Sutskever en una publicación en
redes sociales. "Estoy entusiasmado  con lo que viene después - un proyecto que es
personalmente significativo para mí, sobre el que compartiré detalles en  el momento oportuno."
Sutskever desempeñó un papel central en el despido dramático – y el regreso – del CEO de
OpenAI,  Sam Altman, el año pasado, una crisis de gestión que al final pareció fortalecer la
posición de Altman como líder  en el creciente campo de la inteligencia artificial.
El anuncio de la partida de Sutskever se produce un día después de  que OpenAI presentara su
último modelo de inteligencia artificial, GPT-4o, en una presentación que impresionó a los
espectadores con sus  capacidades.
El puesto de Sutskever en OpenAI será ocupado por Jakub Pachocki, anteriormente director de
investigación de la empresa, según la  compañía.

Un papel central en la controversia de OpenAI

Sutskever saltó a los titulares hace casi seis meses cuando votó a favor  de destituir a Altman
como CEO y presidente de la junta. Previamente, Kara Swisher había informado que la decisión
de  despedir a Altman fue impulsada por las preocupaciones de Sutskever de que Altman había
empujado la tecnología de AI "demasiado  lejos, demasiado rápido".
Días después del cese de Altman, Sutskever cambió de opinión: firmó una carta de empleados
pidiendo la renuncia  de todo el consejo de administración y el regreso de Altman.
Altman no se mantuvo fuera por mucho tiempo. Cinco días  después de su despido, Altman
regresó a la empresa como CEO, y Sutskever emitió una disculpa pública por su papel  en el
drama corporativo.
"Lamento profundamente mi participación en las acciones de la junta", escribió Sutskever en X en
noviembre. "Nunca  tuve la intención de dañar OpenAI. Amo todo lo que hemos construido juntos
y haré todo lo que esté a  mi alcance para reunir a la empresa."
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Continuando con los avances en ChatGPT

En los meses posteriores, OpenAI ha continuado impulsando avances  en su producto estrella,
ChatGPT. Su último modelo, anunciado el lunes, estará disponible para clientes no remunerados
y puede convertir  efectivamente a ChatGPT en un asistente personal digital que puede participar
en conversaciones habladas en tiempo real.
Sutskever desempeñó un papel  decisivo en el ascenso de OpenAI al escenario de la IA. En
2024, Altman, Sutskever y Greg Brockman formaron conjuntamente  OpenAI LP, una entidad
lucrativa dentro de la estructura más grande de la empresa sin fines de lucro, y un  par de años
más tarde, la empresa obtuvo una valoración de 90.
R$ billion.
En un comunicado, Altman dijo que la noticia  de la partida de Sutskever era "muy triste".
"Siempre estaré agradecido por lo que hizo aquí y estaré dedicado a terminar  la misión que
comenzamos juntos", dijo Altman.

Reciclagem de concreto pode reduzir as emissões da
indústria da construção

O concreto é forte e durável – o 1 que explica por que é a base de muita de nossa infraestrutura.
Também é terrível para o planeta, devido a 1 um ingrediente chave: o cimento, que é responsável
por quase 90% das emissões de concreto. Pesquisadores agora encontraram uma maneira 1 de
recuperar o antigo cimento enquanto também reduzem o impacto ambiental do reciclagem de
aço. Madeleine Finlay fala com Julian 1 Allwood, professor de engenharia e meio ambiente na
Universidade de Cambridge, para saber como o processo funciona e o que 1 isso poderia
significar para as emissões geradas pela indústria de construção.

Como ouvir podcasts: tudo o que você precisa saber●


	super sete loteria
	super sete loteria
	Ilya Sutskever deja OpenAI para emprender un nuevo proyecto personal
	Un papel central en la controversia de OpenAI
	Continuando con los avances en ChatGPT

	Reciclagem de concreto pode reduzir as emissões da indústria da construção


